

Ressort: Entertainment

Charlize Theron adoptiert Mädchen

Los Angeles, 03.08.2015, 11:37 Uhr

GDN - Die Hollywood-Schauspielerin Charlize Theron hat erneut ein Kind adoptiert. Das Mädchen trage den Namen August, sagte ein Sprecher der südafrikanischen Leinwand-Schönheit gegenüber "ET Online".

Die "Mad Max: Fury Road"-Darstellerin habe demnach gut sechs Monate mit einer Adoptionsagentur zusammengearbeitet, ehe sie das Mädchen im Juli adoptiert habe. Die Schauspielerin, die am kommenden Freitag ihren 40. Geburtstag feiert, hatte bereits im Jahr 2012 den heute dreijährigen Jackson adoptiert.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58459/charlize-theron-adoptiert-maedchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com